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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 62 с., 15 табл., 8 рис., 11 формул, 29 источников, 8 

приложений 

НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ, НАЛОГ НА ПРИБЫЛЬ, НАЛОГ НА 

НЕДВИЖИМОСТЬ, ЗЕМЕЛЬНЫЙ НАЛОГ, НАЛОГОВАЯ НАГРУЗКА 

Предметом исследования является процесс налогообложения 

организаций промышленной отрасли в Республики Беларусь. 

Объектом исследования выступает деятельность организации 

промышленной сферы в области налогового менеджмента.  

Цель данного исследования заключается в разработке мероприятий по 

совершенствованию системы налогообложения промышленных организаций в 

Республике Беларусь. 

В соответствии с целью работы были поставлены следующие задачи: 

 раскрыть понятие налога, основные принципы построения системы 

налогообложения организаций в Республике Беларусь и особенности её 

формирования на современном этапе; 

 провести анализ налогов, уплачиваемых промышленными 

организациями в Республики Беларусь в 2019-2021 гг., а также организацией 

”Н“; 

 определить основные проблемы налогообложения организаций в 

Республики Беларусь, проанализировать пути уменьшения налоговой нагрузки. 

В дипломной работе использованы следующие методы исследования: 

анализ и синтез, сравнительный анализ, корреляционный анализ, обобщение. 

В процессе исследования был проведен анализ системы налогообложения 

организации ”Н“. 

В результате выполнения дипломной работы определены направления 

совершенствования налогообложения промышленных организаций.  

Практическая значимость результатов исследования заключается в 

оптимизации системы налогообложения промышленных предприятий 

Республики Беларусь. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

                                                                                                                                                                                                       

ллощ                                                                                                 _____________ 

                                                                                              (подпись студента) 



SUMMARY  

 

 

Thesis: 62 pages, 8 figures, 15 tables, 29 sources, 11 formulas, 8 applications. 

TAXATION, INCOME TAX, TAX BURDEN, REAL ESTATE TAX, LAND 

TAX, TAX BURDEN, DECLARATION. 

The subject of the study is the process of taxation of industrial organizations 

in the Republic of Belarus. 

The object of the study is the activity of an industrial organization in the field 

of tax management. 

The purpose of this study is to develop measures to improve the taxation 

system of industrial organizations in the Republic of Belarus. 

In accordance with the purpose of the work , the following tasks were set: 

 to reveal the concept of tax, the basic principles of building the taxation 

system of organizations in the Republic of Belarus and the features of its formation at 

the present stage; 

 анализ to analyze taxes paid by industrial organizations in the Republic 

of Belarus in 2019-2021, as well as by the organization ”N“; 

 to identify the main problems of taxation of organizations in the 

Republic of Belarus, to analyze ways to reduce the tax burden 

The following research methods were used in the thesis: analysis and synthesis, 

comparative analysis, correlation analysis, generalization. 

In the course of the study, an analysis of the taxation system of the 

organization ”N“ was carried out. 

As a result of the completion of the thesis, the directions of improving the 

taxation of industrial organizations were determined.  

The practical significance of the research results lies in the optimization of the 

taxation system of industrial enterprises of the Republic of Belarus. 

Author work confirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical aspects 

and concepts are accompanied by references to their authors. 
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